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FOLTO 53

ACTA N'26/21. Municipio l8deMayo, martes 29 de junio de 2021.-
En forma sem¡-presencial, en la "Sala Prof. Alberto Caraballo" y a través de la plataforma
"Zoom", se reúne el Concejo presidido por la Sra. Alcaldesa Adriana Sánchez, con la
asistencia presencial de los/as Sres/as. Concejales: Nancy Ramirez y Victor Gularte.
Mientras que de manera virtual, part¡c¡pan los/as Sres/as. Concejales: Guillermo Ferreira,
Luis Herrera, Rosa Recarte, Dario Martínez, Melisa Reyes, Gabriela Santana, Davis
Catalano, Mabel Martinez, Jonathan lzarrualde y Enrique López.
Siendo las 20:30hs com¡enza la sesión ordinaria.
Orden def día: 1)- Lectura, aprobación y f¡rma d e Acla N"25121, se aprueba 5 en 5.
2)- Lectura, aprobación y f¡rma de Resoluciones N" 48121 , N"49121 , N'50/21 y N" 51/21,
se aprueban 5 en 5.
3)- Aprobación de informe de Avance de Gestión, periodo de O1lO1l2O21 a 3110512021.
Se expl¡ca su contenido y se determina qu¡enes firmarán el mismo para su posterior
envío. Se aprueba 5 en 5.
4)- Presentación de Prev¡os: Concejal V¡ctor Gularte propone convocar a algún referente
del MVOT para hacer entrega de la nota efectuada por el cuerpo referente al tema realojo,
dispuesto en sesiones pasadas. Alcaldesa Adriana Sánchez solicita incorporar como
punto N' 11 del orden del dia, Actividades por Mes de la Afrodescendencia, se vota 5 en
5. Por otra parte ¡nforma: concurso de cuentos y poemas denominado "Canelones cuenta
con vos" dirigido para mayores de 60 años de edad; programa "Localidades Eficientes" del
Ministerio de lndustria, Energía y Minería, el cual se encontrará abierto hasta el 15 de
julio; reunión con integrantes de la Comisión de Baby Futbol de Villa Foresti, Director de
Deportes y autor¡dades de la lntendencia de Canelones, en el cual se trató un proyecto de
creación de canchas que se ubicarán aledañas a la actual cancha de "R¡ver", as¡mismo,
menciona que con dicha Direcc¡ón se trató sobre el acond¡c¡onamiento del predio de la
central¡dad para continuar promoviendo el deporte en dicho. espac¡o; vis¡ta del Director de
Obras, donde se trató la reconstrucción de dos puentes precar¡os ubicados en barrio
"San lsidro"; sobre reunión a realizarse el lunes 5 de jul¡o a las lThs con feriantes de la
ciudad para ordenar las ferias de la localidad; ejecución de limpiezas de cámaras sépticas
para personas de bajos recursos y en Escuela N'269, por empresa contratada por éste
Municipio; por último, instalación del Vacunatorio MóvilAntigripal el cual se encontrará en
"Com¡sión de San Franc¡sco" el día viernes 2 de Julio, restando confirmar horario
definitivo.
5)- Proyecto Partic¡pativo - "Com¡sión Fomento de San Franc¡sco Ch¡co". Concejal Nancy
Ramirez manifiesta que lo sol¡c¡tado refiere a una Consolidación de Barr¡o, el cual se debe
mantener en considéración, dado que al momento se está trabajando en la Consolidación
de "San lsidro". Concejal Victor cularte aprec¡a que se efectúen obras en la ciudad, pero
considera que lo que respecta a pedidos como el saneamiento se podrían canalizar
manteniendo reuniones con los Organismos respectivos, en este caso con OSE. Por
acuerdo.en la formación, se decide mantener la nota en considerac¡ón para su operativa
elevando cada pedido específico a la unidad correspondiente para dar tratamiento a las
solicitudes allí planteadas, se aprueba 5 en 5.
6)- Solicitud para pedir retiro de vehículos ubicados en cantero central - "Com¡sión
Fomento de San Francisco Chico". Se determina crear expediente electrónico para ser

'derivado a la Dirección de Contralor. Se aprueba 5 en 5.
7)- Solicitud para requerirle a vecino a no cirgular con tránsito pesado y a retirar autos de
Ia vereda - "Comisión Fomento de San Fraiclsco Chico". Alcaldesa Adriana Sánchez
menc¡ona que tratándose de una situación de similares condiciones a la del punto
precedente, el cual es competencia de la D¡rección mencionada, se vota crear expediente
electrónico para elevarlo a la D¡rección de Contralor. Se aprueba 5 en 5.
8)- Solicitud de f¡nalización de obra en entrada domiciliar¡a - Leonel Ferradans. Alcaldesa
Adriana Sánchez expresa que el trabajo operativo continúa afeclado a Giz de la
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FOLIO 54

Emergenc¡a Sanitaria, y se está aguardando su reactivación para comenzar a cuinplir con
los pedidos. Existiendo acuerdo en el cuerpo, se determina der¡var el pedido a Operativa
del Munic¡pio. Se aprueba 5 en 5.
9)- Solic¡tud de apertura de cuneta - Gerardo Maná. Por unanimidad en la formación, se
vota elevar la solicitud a la Dirección de Obras. Se aprueba 5 en 5.
10)- Sol¡c¡tud de reparación de calles - Vecinos y referentes de alumnos del "Jardín N'
307". Existiendo conform¡dad en el cuerpo, se decide derivar la solicitud a la Dirección de
Obras, lo cual se aprueba 5 en 5.
ll)- Activ¡dades por Mes de la Afrodescendenc¡a. Alcaldesa Adriana Sánchez ¡nforma que
dado que Jul¡o es el Mes de la Afrodescendencia y que además, el 25 de Julio se
conmemora el Día lnternacional de ¡a mujer Afro-latinoamericana, el Gobierno de
Canelones, desde la Dirección de Cultura proponen realizar 4 conversatorios vía zoom y
transmit¡das en vivo. En los mismos participará una mesa de panelistas y representantes
de la cultura afro-americana y está considerado invitar a comparsas. Asimismo expresa
que desde la D¡recc¡ón de Cultura proveerían para dicha actividad un monto de $18.000 y
desde el lvlunicipio se requerirían $12.000, por lo cual solicita la aprobación de¡ cuerpo
para ser llevado a cabo. Concejal Nancy Ramirez apoya Ia iniciativa, mencionando que se
debe efectuar y brindar una fuerte publ¡c¡dad. Concejal Rosa Recarte, op¡na que es muy
importante su implementación, ya que en "18 de Mayo" nunca se éfectuó, e implica seguir
avanzando. Por otra parte, concejal Victor Gularte también apoya la propuesta, y adhiere
que desde el mes de Julio se deben restablecer las Com¡s¡ones Asesoras. Existiendo
acuerdo, se decide efectuar las actividades propuestas en conmemorac¡ón al mes de la
Afrodescendecia, lo cual se aprueba 5 en 5.
Siendo las 21:30hs f¡naliza la sesión.
Próximo concejo, martes 06 de julio de 2021, ses¡ón ordinar¡a. LA PRESENTE ACTA SE
LEE, OTORGA Y FIRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE MAYO el 06 de julio de 202'1, LA QUE
OCUPA LOS FOLIOS 53 Y 54,
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